

La Cnape renouvelle son comité de jeunes majeurs

Publié le : 10.03.2025 Par : Anne Sophie Hache Lecture : 2 min.



Les candidats qui souhaiteraient intégrer le comité EPE doivent faire part de leur motivation avant le 23 mars.

Credit photo tynyuk - stock.adobe.com

Créé en 2021, le comité Espoir pour la protection de l'enfance rassemble des jeunes de 18 à 30 ans ayant bénéficié d'une mesure d'aide sociale à l'enfance (ASE) et/ou de protection judiciaire de la jeunesse (PJJ), déterminés à faire évoluer les politiques de protection de l'enfance. Candidatures avant le 23 mars. Elle l'explique dans une vidéo postée sur son compte Instagram. La Convention nationale des associations de protection de l'enfance (Cnape) lance un appel à candidature pour renouveler son comité Espoir pour la protection de l'enfance (EPE).

Créée en 2021, l'instance rassemble une vingtaine de jeunes âgés de 18 à 30 ans, bénéficiaires ou anciens bénéficiaires de l'aide sociale à l'enfance (ASE) et/ou de la Protection judiciaire de la jeunesse (PJJ).

Ses membres auront pour mission de :

- Lutter contre les préjugés sur les jeunes de l'ASE
- Contribuer à la Base, la web-app d'accès aux droits pour les jeunes majeurs
- Porter des propositions concrètes pour améliorer le quotidien des jeunes protégés

>>> A lire aussi : **Avec La B-ASE, la fin des sorties sèches ?**

Pourquoi s'engager ?

- Développer des projets pour améliorer le quotidien des jeunes en protection de l'enfance
- Contribuer à l'amélioration et à la promotion de la web-app La Base
- Échanger avec d'autres jeunes engagés, partout en France

Le groupe se réunira une ou deux fois par an à Paris, avec possibilité de constituer des sous-groupes.

>>> Sur le même sujet : **Accueil des jeunes majeurs : "Des points de régression alarmants"**

Les personnes intéressées doivent candidater avant le 23 mars par Instagram ou par mail à labase@cnape.fr. Un simple message à la forme libre (message, vidéo, schéma...) suffit, contenant nom,

prénom, âge, ville, numéro de téléphone, lien avec la protection de l'enfance et motivation. Il est possible également de mentionner d'ores et déjà des idées à proposer.

undefined